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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Aos quatro dias do mês de Julho do ano dois mil, nesta cidade de 

Viana do Castelo e Paços do Concelho, reuniu-se a Câmara Municipal de Viana do Castelo sob a 

presidência do Presidente Defensor Oliveira Moura e com a presença dos Vereadores Maria Flora 

Moreira da Silva Passos Silva, Manuel Silva Ribeiro, José Maria da Cunha Costa, Carlos 

Fernandes Branco Morais, Manuel Rodrigues de Freitas e José Augusto Meleiro Rodrigues. 

Secretariou na ausência do Director do Departamento de Administração Geral da Câmara 

Municipal, a Chefe da Divisão Administrativa Hirondina da Conceição Passarinho Machado. E, 

tendo tomado os lugares que lhes estavam destinados, o Presidente da Câmara declarou aberta a 

reunião pelas dez horas, verificando-se falta dos Vereadores José Augusto Neiva de Sá e Paulo 

Jorge Costa Lains, por se encontrarem de férias. � ����� ����� ����� ������� ��� �	��� � ��� ����� � ��� �
����� ��� �	��� � ��� ����� � ��� �
����� ��� �	��� � ��� ����� � ��� �
����� ��� �	��� � ��� ����� � ��� �
����������
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	���� �	� ��� ��� � �������� � �	��� � � ��
��� ����� Pelo Vereador Manuel Freitas foi feita 

uma intervenção tendo aludido à utilização da piscina Municipal Frederico Pinheiro e saturação da 

mesma. Referiu-se também ao número de cães existentes na cidade de Viana do Castelo, 

considerando que existe um excesso de população canina. Por ultimo, chamou a atenção para o 

problema do transito na zona histórica da cidade nomeadamente na Praça da Republica e zona 

envolvente, em que considerou que as placas que actualmente se encontram colocadas não são as 

mais adequadas, dando azo a que ocorram muitos abusos por parte dos automobilistas. 


	���� �	� ��� ��� � � ��������� � ��� � � ��
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	���� �	� ��� ��� � � ��������� � ��� � � ��
	���� �	� ��� ��� � � ��������� � ��� � � ������ Pelos Vereadores do PSD foi apresentado o 

requerimento que seguidamente se transcreve:- “ESGOTOS DA CIDADE CONTINUAM A 



SER LANÇADOS NA PRAIA NORTE – Requerimento – Apesar de a ETAR de Areosa, 

inaugurada com toda a pompa e circunstância, antes das últimas eleições legislativas, ter sido 

construída já lá vão sete anos, para tratar os esgotos da cidade. Apesar de o interceptor da cidade ter 

sido construído em 1992/1993, durante o último mandato social democrata. Apesar de já várias 

vezes termos alertado a Câmara para o perigo que o lançamento nos rios e no mar de esgotos sem 

qualquer tratamento, constitui para a saúde pública, sobretudo num município que se diz saudável. 

Apesar de os munícipes vianenses pagarem os impostos municipais e as tarifas de saneamento mais 

elevadas de Portugal. Águas residuais da cidade continuam a ser lançadas, sem qualquer 

tratamento, na Praia Norte, a poucos metros da área de banhos. Requeremos, por isso, informação 

por escrito sobre a situação das redes de esgotos e das ETAR’s, construídas até fins de 1993, com 

indicação do calendário da sua entrada em pleno funcionamento. (a) Branco Morais, (a) Manuel 

Freitas”. Em resposta ao conteúdo das precedentes intervenções o Presidente da Câmara esclareceu 

que relativamente ao saneamento, não existem esgotos na praia norte, as águas são periodicamente 

analisadas pela Delegação de Saúde de forma a garantir a qualidade das águas, aliás atestada pela 

Bandeira Azul ali hasteada. Prestou também esclarecimentos sobre o ponto da situação dos 

processos das piscinas projectadas. Por último referiu-se ainda à população canina da cidade, tendo 

apontado como uma das soluções o projecto que está em curso de criação de jardins para cães e um 

canil do município. ����� �����
������ �����
������ �����
������ �����
�:- Presente a ordem de trabalhos, foram acerca dos assuntos 

dela constantes tomadas as seguintes resoluções:- � �  � �  � �  � �  ! ��� ��� �� �����������������	
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���� � ����� �	� ������ � ����� �	� ������ � ����� �	� ������ � ����� �	� ����������A Câmara Municipal, em cumprimento do disposto no número 2 do artigo 92º 

da Lei número 169/99, de 18 de Setembro, e sem prejuízo da sua prévia aprovação sob a forma de 

minuta, para os efeitos do disposto no n.º 4 do citado artigo, deliberou aprovar a acta da reunião 

realizada no dia 20 de Junho findo, pelo que vai ser assinada pelo Presidente da Câmara e pelo 



Secretário da respectiva reunião. Esta deliberação foi tomada por maioria com os votos favoráveis 

do Presidente da Câmara e dos Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, 

José Meleiro, a abstenção do Vereador Branco Morais por não ter estado presente na referida 

reunião e o voto contra do Vereador Manuel Freitas que declarou faze-lo porque no extracto da acta 

enviada para a Assembleia Municipal não ficou registado uma grande parte do conteúdo da sua 

declaração de voto sobre o Programa Polis nomeadamente a parte onde afirmou que um dos 

motivos para a sua abstenção foi por desconhecer quais serão os encargos administrativos que irão 

ser suportados pela equipa responsável pela execução e coordenação do projecto global, 

considerando os mesmos que é previsível que, á semelhança do exemplo da Parque Expo, os 

gestores do projecto e respectivo “staff” absorvam uma grande “fatia do bolo”. Referiu, ainda, que 

não há razão para o Município de Viana do Castelo ser o accionista minoritário, sem efectivo 

controlo da gestão da actividade da sociedade, uma vez que consideram a Câmara Municipal capaz 

de gerir os quinze milhões de contos provenientes do Governo, entendendo que, o modelo 

administrativo escolhido, denota a desconfiança do Governo na capacidade técnica e de gestão da 

Autarquia. � � � ! � ��� 
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Câmara Municipal tomou conhecimento que a Assembleia Municipal na sua sessão extraordinária 

realizada no dia 27 de Junho findo, deliberou aprovar a proposta que sobre o assunto indicado em 

título foi formulada por deliberação tomada por esta Câmara Municipal em sua reunião de 20 do 

mesmo mês de Junho passado acerca do assunto indicado em título. Ciente. " ! ���	�
�������" ! ���	�
�������" ! ���	�
�������" ! ���	�
�������
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Municipal tomou conhecimento que a Assembleia Municipal na sua sessão extraordinária realizada 

no dia 27 de Junho findo, deliberou aprovar a proposta que sobre o assunto indicado em título foi 



formulada por deliberação tomada por esta Câmara Municipal em sua reunião de 20 do mesmo mês 

de Junho passado. Ciente. � � ' ! � � ���
����� � �	�
�	�� �	������ � " ���� �	�����	�� �� � ' ! � � ���
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Pelo Presidente da Câmara Municipal foi apresentada a proposta que seguidamente se transcreve:- 

“PROPOSTA - BARES NOCTURNOS – Na sequência da anterior reunião de câmara, foram 

realizadas repetidas reuniões com moradores das zonas envolventes dos bares nocturnos em 

funcionamento na zona urbana, bem como com os respectivos proprietários. Foram, também, 

realizadas observações nos locais durante as horas de funcionamento, para avaliar a justificação das 

queixas apresentadas desde há largos meses pelos moradores. Reuniu em seguida e para análise do 

problema, o Conselho Municipal de Segurança, tendo-se chegado à conclusão que existem duas 

vertentes nesta questão: 

1. Ruídos originados no interior dos estabelecimentos, perfeitamente audíveis no exterior, 

nomeadamente nas casas circundantes.  

2. Perturbações da ordem pública, provocadas por utentes dos bares que, frequentemente 

alcoolizados, provocam barulhos excessivos e estragos em viaturas e edifícios, além de terem 

comportamentos provocatórios com os moradores que os interpelam. 

O Conselho Municipal de Segurança decidiu solicitar ao Comando da PSP um reforço da vigilância 

das ruas circundantes dos bares nocturnos, entre a meia noite e as quatro da manhã, tendo, também, 

decidido requerer ao Ministério da Administração Interna o aumento do número de efectivos da 

esquadra de Viana do Castelo. Para resolver o primeiro problema a Câmara Municipal vai reavaliar 

todos os alvarás dos bares em funcionamento, exigindo a cada um a apresentação de um “ensaio 

acústico” realizado por entidade oficialmente credenciada, que inclua testes nos edifícios limítrofes, 

no prazo de 30 dias. (a) Defensor Moura.”. A Câmara Municipal deliberou aprovar a transcrita 

proposta. Esta deliberação foi tomada por unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e 



os Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais 

e Manuel Freitas. � � � ! � ( ��	��	��������� " ������ � � ! � ( ��	��	��������� " ������ � � ! � ( ��	��	��������� " ������ � � ! � ( ��	��	��������� " ����� # �� �����
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apresentada a proposta que seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – 1º ENCONTRO DE 

EMBARCAÇÕES TRADICIONAIS RIO LIMA 2000 - Apoio ao clube de Vela de Viana do 

Castelo - Realizou o Clube de Vela, de 23 a 25 de Junho, o 1º Encontro de Embarcações 

Tradicionais do Rio Lima 2000, com o objectivo de promover as artes marinheiras do Alto-Minho 

com especial relevo para a navegação à vela tradicional e, ainda, de incentivar a salvaguarda das 

embarcações de madeira em risco de desaparecimento e a preservação do património cultural 

Marítimo vianense. Do programa constou uma exibição náutica de carácter museológico onde 

participaram 10 embarcações e 80 tripulantes, das quais 7 galegas e 3 portuguesas, nomeadamente 

uma traineira a remos com 12m, o bote polveiro e dorna polveira, a dorna xeiteira (barco da faneca 

e sardinha), o carocho do Minho e a catraia da Faneca, recentemente adquirida e recuperada pelo 

Clube de Vela com o apoio da Câmara Municipal e que se encontra em exposição no Museu 

Municipal. Em simultâneo decorre no Museu até 11 de Julho a exposição “Tradições Marinheiras 

do Mar de Viana”, tendo-se realizado nos dias 24 e 25 três conferências subordinadas aos temas:- 

1. Património Marítimo, um legado para o futuro, pelo Prof. Dionísio Pereira da Fundação 

Galega pela Cultura Marítima; 2. A Construção Naval Tradicional, uma arte a desaparecer e a 

Arqueologia Naval, por Jean Ives e Louise Bleau; 3. A Construção Naval em Viana. Que 

Futuro?, pelo Eng. Francisco Laranjeira dos Estaleiros Navais de Viana do Castelo. Em exposição 

no Museu, para além de peças museológicas ligadas às artes marinheiras e aprestos de pesca bem 

como à história da pesca do Bacalhau, estão embarcações tradicionais como a Catraia Piladeira da 

Apúlia, o escaler da Alfândega, o Carocho do Minho, o Canote de Fão, a Catraia de Viana e o Dori 



do Bacalhau. Dado o elevado interesse deste 1º Encontro de embarcações Tradicionais e do seu 

programa para estimular a salvaguarda do património marítimo vianense e o trabalho de 

investigação do Clube de Vela e, em particular, do Sr. João Baptista, e tendo em vista a 

constituição do espólio do futuro Museu do Mar, proponho se apoie esta iniciativa com um 

subsídio de 250 contos a atribuir ao Clube de Vela de Viana do Castelo. (a) Flora Passos Silva". A 

Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do art.º 64º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, 

Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. � � * ! �� � * ! �� � * ! �� � * ! �
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�	�� ��� ��� ��� ���������� Pela Vereadora Flora Passos Silva foi apresentada a 

proposta que seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – PLATAFORMA DE 

COOPERAÇÃO COM A GUINÉ  BISSAU – APOIO AO NÚCLEO ANTI-RACISTA DE 

VIANA DO CASTELO - No passado dia 27 de Maio o NAV promoveu uma reunião com 12 

parceiros institucionais de Viana e das Astúrias - Espanha, (Amigos do Mar, APPACDM, 

Associação Técnicos de Turismo, C.M.V.C, Conselho de Juventude de Burgos, Conselho de 

Juventude de Oviedo, Conselho de Mocidade do Principado das Astúrias, Escola Secundária de 

Monserrate, Escola Superior de Educação, Federação das Associações Estudantis de Burgos, e 

NAV) com o objectivo de construir uma plataforma de cooperação com a Guiné Bissau, que 

contou ainda com a presença do Sr. Embaixador da Guiné. Os parceiros asturianos 

comprometeram-se a desenvolver nos seus territórios de referência campanhas de sensibilização 

para a solidariedade nas áreas da documentação, da educação e formação e, na organização de 

centros de recursos. Do mesmo modo que os parceiros vianenses, e no âmbito da sua natureza, 



procederam ao levantamento das suas capacidades de intervenção tendo-se decidido lançar 2 

projectos nesta 1ª fase: 1. Preparação de uma Campanha SOS Guiné – Bissau a lançar entre 15 de 

Setembro e 15 de Dezembro, e de um dossier informativo sobre a realidade guineense. 2. Uma 

visita técnica à Guiné Bissau de um representante de cada instituição para identificação das reais 

necessidades do país e dos parceiros locais para a cooperação. Assim e com o objectivo de 

comparticipar as despesas relativas a organização do Encontro, bem como do alojamento dos 

parceiros, propondo que se atribua ao NAV um subsídio de 50 contos. (a) Flora Passos Silva". A 

Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do art.º 64º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, 

Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. � � . ! �� � . ! �� � . ! �� � . ! �
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� �� ��������� � �� �� �������
� �� ��������� � �� �� ���������Pela Vereadora Flora 

Passos Silva foi apresentada a proposta que seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – 

ANIMAÇÃO CULTURAL DE VERÃO – AUTORIZAÇÃO DE DESPESAS - Importando dar 

continuidade a uma política de animação cultural de verão que, privilegiando os espaços públicos 

urbanos e diversificando e qualificando a oferta, contribua para estruturar centralidade urbanas com 

identidade própria e para consolidar a atractividade turistico-cultural da cidade, elaborou-se o 

programa Verão 2000 do qual contam, entre outros, as seguintes acções principais:- 

� IV Encontro concelhio das Marchas Populares – Anfiteatro do Jardim Marginal (8 Julho); 

� II Festa do Canto Luso – Largo da Sé – (11 – 14 de Julho); 

� XX EXPO Feira do Livro – IV Lusofonia – Jardim Marginal (15 - 30 Julho); 

� VIII Festival de Jazz na Praça da Erva – Praça da Erva (2 – 7 Agosto); 

� Exposição “Inspirações que a Tradição Tece” – Museu do Traje (20 de Julho – finais de 

Setembro); 

� “Sons da História” – em memória de Bach (1 – 7 Setembro) 



� Biblioteca de Jardim/animação infanto-juvenil (Julho/Agosto) 

Para fazer face aos diversos encargos com cachets, deslocações e alojamento de artistas e 

escritores, publicações da Feira do Livro e aquisições de livros para a Biblioteca, exposições, luz, 

som, publicidade e outras despesas de pessoal de apoio, montagem e divulgação proponho se 

autorize a realização de despesas até 26.000 contos. Mais proponho se constitua um Fundo 

Permanente de 200 contos para pagar as deslocações dos escritores em nome da Dra. Ana Sousa 

Pinto, Técnica Superior de Relações Públicas que secretaria a Feira do Livro. (a) Flora Passos 

Silva". A Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do art.º 64º da Lei 

n.º 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, 

Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. � � / ! �� �� ��� �� � / ! �� �� ��� �� � / ! �� �� ��� �� � / ! �� �� ��� �
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����������Pela Vereadora Flora 

Passos Silva foi apresentada a proposta que seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – FESTAS 

DA SRA. D’ AGONIA 2000 – PROGRAMA, ORÇAMENTO E SUBSÍDIO - Realizando-se as 

Festas da Sra. D’ Agonia de 18 a 20 de Agosto, conforme programa apresentado publicamente à 

Comunicação Social em 30 de Junho, p.p., e tendo sido apresentado o Orçamento Previsional no 

valor de 49.300 contos, proponho se atribua à Comissão de Festas da Sra. D’ Agonia um subsídio 

de 11.000 contos que é o mesmo do ano anterior e ainda 1.500 contos de encargos fixos relativos a 

pessoal ao serviço da Comissão de Festas. (a) Flora Passos Silva". A Câmara Municipal deliberou 

ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 

aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi tomada por unanimidade estando presentes o 

Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José 

Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. � � 1 ! � �� �
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��	��� � ����	��� � ����	��� � ����	��� � ����������Pela Vereadora Flora Passos Silva foi apresentada a proposta que seguidamente se 



transcreve:- "PROPOSTA – APOIO ÀS FESTAS E ROMARIAS DO CONCELHO - 

Desencadeia-se, essencialmente a partir de Maio, com a Festa das Rosas, o ciclo das Romarias do 

concelho. Na sequência do que vem sendo tradicional, aplicar-se-ão os critérios anteriormente 

utilizados: 1. 500.000$00 às Romarias que pela sua natureza, época de realização e projecção 

nacional e internacional (Festa das Rosas, Festa das Cruzes, Festa da Meadela e Santa Marta) o 

justificam; 2. 300.000$00 às Romarias realizadas em vilas e, por conseguinte, de maior 

enquadramento populacional (Darque, Anha, Barroselas); 3. Entre 100.000$00 e 250.000$00 às 

restantes Romarias, de acordo com o programa e população de referência;  4. 50.000$00 às 

pequenas festividades para além da festa principal da freguesia; 5. Às Romarias que mantenham 

tradições culturais específicas (Neves, Subportela e Portela Suzã, com a realização de autos 

ancestrais), é atribuído um subsídio suplementar que pode ser acrescido de apoios específicos para 

o material cénico. Assim, proponho se atribuam os seguintes subsídios às Comissões de Festas e/ou 

Juntas de Freguesia que formularam o seu pedido e às que vierem a fazê-lo posteriormente, de 

acordo com os mesmos critérios.  

FREGUESIA FESTA/ROMARIA DATA 2000 

Afife Srª da Lapa 7-9 Julho 50.000$00 

Alvarães Cruzes 15-16 Maio 500.000$00 

Anha S. Tiago, Stº Ant.º e S. José 20-25 Julho 300.000$00 

Barroselas S. Pedro 28 Junho-2 Julho 300.000$00 

Carreço Srª. Da Graça 12-15 Agosto 200.000$00 

Carvoeiro Stª Ana e St. António 28-30 Julho 120.000$00 

Castelo Neiva Srª. da Guadalupe 24-27 Agosto 250.000$00 

Chafé Srª. do Alivio e Srª Milagres +7-10 Set. 200.000$00 

Chafé -Amorosa N. Srª Bonança 10-15 Agosto 75.000$00 

Srª. Saúde/S. Sebastião 6-8 Agosto 300.000$00 
Darque 

Srª. Das Areias 4-6 Agosto 100.000$00 

Deão Sr. dos Aflitos/S. Sebastião 31 Agosto 1-4 Set. 150.000$00 

Deocriste Srª. do Crasto e Sr. Milagres 29/30 Abril-1 Maio 120.000$00 

Geraz  Lima Stª Leocádia Srª. da Guia e S. Bento 7-9 Julho 120.000$00 



N. Srª das Candeias 4-6 Agosto 50.000$00 
Geraz Lima Moreira 

Sr. dos Passos 27-28 Maio 120.000$00 

S. Sebastião dos Pinheirais e N. 
Srª. das Necessidades 21-23 Janeiro 50.000$00 

Geraz Lima Stª. Maria 
Stª. Bárbara 14-16 Julho 120.000$00 

Terras de Geraz Feiras Francas (1) 10-14 Agosto 75.000$00 

Lanheses Sr. do Cruzeiro 20-23 Julho 250.000$00 

Srª. das Boas Novas 27-30 Abril-6/7 Maio 200.000$00 
Mazarefes 

S. Simão e S. Bento 13-15 Agosto 75.000$00 

Meadela Stª. Cristina 4-6 Agosto 500.000$00 

Josés de Monserrate (2) 19 Março 50.000$00 
Monserrate 

N. Srª das Candeias 30 Jan. 1 e 2 Fev. 50.000$00 

Montaria S. Lourenço 9-10 Agosto 25.000$00 

Mujães Corpo de Deus 22 Junho 120.000$00 

Neiva – S. Romano Stª. Ana 4-6 Agosto 150.000$00 

Neves 250.000$00 

Auto-Foripes 200.000$00 Neves 

Colóquios - Exposição 

3-8 Agosto 

50.000$00 

N. Srª Conceição Rocha 16-18 Junho 150.000$00 
Nogueira 

Srª Rosário e S. Cláudio 6-8 Outubro 50.000$00 

Outeiro S. José, Stº Ant.º e Srª Rosário 25-30 Abril 150.000$00 

Perre Srª. Das Dores 27-30 Julho 250.000$00 

Stº António/Srª Emigrantes 100.000$00 
Portela Suzã 

Auto Stº António 
11-14 Agosto 

50.000$00 

Portuzelo Stª. Marta 11-13 Agosto 500.000$00 

Serreleis S. Pedro 7-9 Julho 120.000$00 

Srª Necessidades 7 a 10 Set. 100.000$00 
Stª Maria Maior 

S. João de Arga 27 Agosto 50.000$00 

S. João Novo 120.000$00 
Subportela 

Auto S. João 
23-25 Junho 

100.000$00 

Srª. do Corporal 26-30 Abril/1 Maio 120.000$00 
Torre 

Sr. Socorro e Srª das Dores 10-13 Agosto 50.000$00 

Vila de Punhe S. Sebastião/St. Ant.º/Stª Eulália 28-31Jul. 120.000$00 

Rosas 7- 9 Maio 500.000$00 
Vila Franca 

Srª. Conceição 7 e 8 Dez. 50.000$00 

Vila Fria S. Martinho e St. António 3-7 Agosto 120.000$00 

Vila Mou Srª. da Encarnação 8-12 Junho 150.000$00 

TOTAL ................................................................................................................................... 7.970.000$00 



(1) Subsídio a pagar à Junta de Freguesia de Stª Maria de Geraz do Lima 

(2) Subsídio a pagar à Junta de Freguesia de Monserrate 

Mais proponho que às Festas dos Santos Populares, para além do apoio logístico, se atribuam os 

seguintes subsídios: 

FREGUESIA FESTA ATRIBUIR A DATA APOIO 2000 
Festas Populares 500.000$00 

Monserrate Jornadas Arte Popular J. Freguesia Monserrate 13-29 Junho 
100.000$00 

Monserrate Fundação José Pedro Fundação Julho 350.000$00 

St. Maria Maior Festas Populares Ass. Moradores Abelheira 16, 23 e 30/06 250.000$00 

TOTAL .......................................................................................................................  1.200.000$00 

Realizando-se o Desfile das Marchas Populares do concelho, no dia 8 de Julho, na cidade, 

proponho que a todos os grupos participantes adultos se atribua um subsídio de 90.000$00 e aos 

grupos infantis um subsídio de 50.000$00, destinados a comparticipar os custos das fantasias e 

adereços das respectivas marchas. (a) Flora Passos Silva". A Câmara Municipal deliberou ao abrigo 

do disposto na alínea b) do n.º 4 do art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a 

transcrita proposta. Esta deliberação foi tomada por maioria com os votos a favor do Presidente da 

Câmara e dos Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, e os 

votos contra dos Vereadores Branco Morais e Manuel Freitas que declararam tal sentido de voto 

pelo facto de não concordarem com a aplicação dos critérios de atribuição dos valores às diversas 

festas tendo mesmo proposto que relativamente às Festas de Vila Nova de Anha fosse atribuído um 

subsídio de 500.000$00 e não os 300.000$00 previstos, tendo a Vereadora da área explicado os 

critérios estabelecidos e que constam da proposta acima transcrita para a atribuição dos valores 

propostos, não aceitando portanto a proposta feita pelos vereadores do PSD. � � 2 ! � �� �
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Silva foi apresentada a proposta que seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – APOIO À 



ACTIVIDADE DOS AGRUPAMENTOS DE GUIAS E ESCUTEIROS - Reconhecendo que os 

Agrupamentos de Guias e Escuteiros desenvolvem, ao nível do concelho, uma intensa actividade 

de ocupação saudável dos tempos livres de muitas crianças e jovens nas áreas sócio-cultural, 

ambiental e musical, revelando-se motores privilegiados de uma pedagogia activa de solidariedade 

e integração social bem como de desenvolvimento de hábitos de vida saudáveis, proponho sejam 

atribuídos os seguintes subsídios de incentivo à actividade regular, ao apetrechamento técnico e às 

actividades festivas pontuais que visem dar a conhecer e corresponsabilizar a comunidade de 

referência: 

AGRUPAMENTO ACTIV. 
REGULAR 

ACTIV. 
PONTUAL FANFARRA TOTAL 

Ass. Guias de Portugal - 1ª Compª da Meadela 50.000$00 25.000$00 (1)  75.000$00 
Ass. Guias de Portugal - 1ª Compª de Viana do Castelo 50.000$00 25.000$00 (2)  75.000$00 
Ass. Guias de Portugal - 1ª Compª de Neiva 25.000$00   25.000$00 
Ass. Guias de Portugal - 1ª Compª de Cardielos 50.000$00 25.000$00 (2)  75.000$00 
Ass. Guias de Portugal - 1ª Compª Stª Marta Portuzelo 50.000$00  50.000$00 100.000$00 

Ass. Guias de Portugal - Comissariado Regional de 
Viana do Castelo 100.000$00   100.000$00 

Corpo Nac. Escutas - Agrup. 990 - N. Srª Fátima 50.000$00 25.000$00  75.000$00 
Corpo Nac. Escutas – Agrup. 343 – Srº Socorro 50.000$00   50.000$00 
Corpo Nac. Escutas – Agrup. 103 – Monserrate 50.000$00 25.000$00 (3)  75.000$00 
Corpo Nac. Escutas – Agrup. 538 – Darque 50.000$00 50.000$00 (4)  100.000$00 
Corpo Nac. Escutas – Agrup. 85 – Barroselas 50.000$00   50.000$00 
Corpo Nac. Escutas - Agrupamento 955 – Carvoeiro 25.000$00   25.000$00 
Corpo Nac. Escutas - Agrupamento 452 – V. N. Anha 50.000$00 25.000$00 (1)  75.000$00 
Corpo Nac. Escutas - Junta Regional de V.C. 100.000$00   100.000$00 
Corpo Nac. Escutas – Agrup. 537 – Castelo do Neiva 50.000$00 100.000$00 (5)  150.000$00 

TOTAL................................................................................................. 1.150.000$00 
(1) Actividades de preservação ambiental 
(2) 25º Aniversário  
(3) Aquisição de material informático 
(4) Aquisição de mobiliário 
(5) Aparelhagem sonora do auditório 



Flora Passos Silva". A Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do 

art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos 

Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. �  � ! ��  � ! ��  � ! ��  � ! �
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��� ���������Pela Vereadora Flora Passos Silva foi apresentada a proposta que seguidamente 

se transcreve:- "PROPOSTA – Tendo a Câmara Municipal recebido diversas solicitações de apoio 

para a realização de beneficiações em equipamentos educativos, apoio ao desenvolvimento de 

projectos educativos, reposição de material furtado, bem como á aquisição de material de 

apetrechamento na área de informática indispensável ao desenvolvimento do ensino-aprendizagem, 

propõe-se a atribuição de apoios constantes na relação anexa, a disponibilizar ás Juntas de 

Freguesia, conselhos escolares ou Direcções dos jardins de infância. 

ENTIDADE OBRA/PROJECTO VALOR 
J. Infância de Passagem - Moreira Geraz Lima Apoio á aquisição de computador 120.000$ 
J. Infância de Montedor – Carreço Apoio á aquisição de computador 120.000$ 
Escola de Amonde – Casal Maior Apoio á aquisição de computador 120.000$ 
Escola Igreja Meadela Apoio á aquisição de aparelhagem som 50.000$ 
J. Infância Laboreira Deão Apoio á aquisição de fotocopiador 100.000$ 
J. Infância Sra das Oliveiras – Darque Projecto Educativo “Conhecer bem para viver melhor” 40.000$ 
Escola nº 3 – Darque Projecto Educativo “Apoio á integração de etnias” 40.000$ 

Junta Freguesia de Deocriste Reforço de segurança grades nas janelas no Jardim 
Infância de Deocriste 100.000$ 

Junta de Freguesia de Meadela Recuperação de pavimentos na Escola 
Calvário/Meadela 702.000$ 

Escola Outeiro – Deocriste Reposição de material roubado 30.000$ 
TOTAL 1.292.000$ 

(a) Flora Passos Silva". A Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea l) do n.º 1 

do art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos 

Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. �   ! ��   ! ��   ! ��   ! �
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apresentadas as propostas que seguidamente se transcrevem:- "PROPOSTA – APOIO À 

ACTIVIDADE DAS ASSOCIAÇÕES DESPORTIVAS - No âmbito das suas competências 

específicas, a Câmara Municipal, reconhecendo o papel insubstituível dos Clubes e Associações 

Desportivas do Concelho como parceiros no desenvolvimento desportivo do concelho, na 

ocupação dos tempos livres da população infanto-juvenil e na criação de hábitos de vida saudáveis, 

atribui anualmente apoios financeiros destinados a comparticipar nos custos decorrentes dessa sua 

actividade. Tal apoio vem sendo concretizado quer através de protocolos com 17 Associações quer 

através da atribuição de subsídios a todas as Associações e Clubes que apresentem a sua 

candidatura devidamente informada com o Plano de Actividades e Orçamento para 1999/2000 e o 

Relatório de Actividades e Contas do ano anterior. Assim, tendo em conta as modalidades 

praticadas, os escalões etários e as actividades excepcionais desenvolvidas, proponho se atribuam 

os apoios constantes da lista anexa contemplando a actividade regular, as necessidades de logística 

e instalações e ainda a actividades pontuais que promovem a imagem e a atractividade do 

clube/associação e do concelho. 

2000 
A B C CLUBES / ASSOCIAÇÕES 

ACTIVIDADES 
REGULARES 

ACTIVIDADES 
PONTUAIS 

INSTALAÇÕES / 
LOGÍSTICA 

TOTAIS 

A. Desportiva Afifense Protocolo     Protocolo 
A. Desportiva C. Alvarães       $ 
G. D. Centro Paroquial Alvarães       $ 
A.D.C. Anha 150.000$ 50.000$ 50.000$ 250.000$ 
G.D.C. Cabeços 75.000$ 25.000$ 25.000$ 125.000$ 
S.Columb. Areosense       $ 
S.I.R. Areosense 50.000$     50.000$ 
A. Port. Karaté-Do Shotokai 100.000$ 100.000$   200.000$ 
Moto Clube de Viana 50.000$ 50.000$   100.000$ 



Moto Clube Foz do Lima       $ 
Grupo Desportivo APPACDM 150.000$ 25.000$   175.000$ 
Soc. Columb. Barroselas       $ 
Ass. Desp. Casa Povo Barr. 150.000$     150.000$ 
A.  Desp. Barroselas 350.000$ 50.000$ 100.000$ 500.000$ 
Núcleo Desp. Barroselas Protocolo 70.000$   70.000$ 
A. Cult. Desp. Carvoeiro       $ 
Ciclones Atlético Clube  Protocolo     Protocolo 
A.C.R. Cardielos 150.000$   75.000$ 225.000$ 
S.I,R. Carreço 50.000$ 50.000$ 50.000$ 150.000$ 
A.D.C. Taiki Budo 50.000$ 25.000$   75.000$ 
G. D. Castelense 250.000$   50.000$ 300.000$ 
A.D. Chafé       $ 
Soc. Columb. Chafé       $ 
A.D. Darquense 350.000$   50.000$ 400.000$ 
S.I.R. Darquense 100.000$     100.000$ 
Soc. Columb. Darquense       $ 
Darque Kayaque Clube        $ 
Deocriste Sport Clube 50.000$   50.000$ 100.000$ 
Clube Soutelense Desp e .C.ultura 150.000$   50.000$ 200.000$ 
União Desp. Lanheses Protocolo     Protocolo 
Assoc.Humanitária Lanheses       $ 
Casa do Povo de Lanheses 150.000$     150.000$ 
A. Casa Povo Mazarefes 150.000$   50.000$ 200.000$ 
C.A. Mazarefes 200.000$   50.000$ 250.000$ 
ARCO       Protocolo 
Clube Náutico Viana       Protocolo 
Clube Vela de Viana       Protocolo 
A.Cult. Desp. Mujães 100.000$     100.000$ 
C.C.D. Meixedo 50.000$   50.000$ 100.000$ 
A. Juventude de Viana Protocolo     $ 
Escola Desp. Viana Protocolo     Protocolo 
G.D. Estaleiros Navais 75.000$     75.000$ 
Judo C.I. Viana  100.000$   50.000$ 150.000$ 
C.R.C. Neves 100.000$   50.000$ 150.000$ 
Sociedade Columbófila da Meadela 50.000$   50.000$   
Neves Futebol Clube Protocolo     Protocolo 
A.D.C. Perre 150.000$   50.000$ 200.000$ 
S. Col. Perre       $ 
Grupo Cicloturismo Perre 75.000$     75.000$ 
Sport Clube Vianense Protocolo     Protocolo 
Clube Ténis de Viana       $ 
Grupo BTT "Os Rampinhas" 100.000$   25.000$ 125.000$ 
Soc. Columb. Minho       $ 
Soc. Columb. Vianense 50.000$     50.000$ 



Surf Clube Viana Protocolo    $ 
G.D.C. Capitães de Abril Protocolo     Protocolo 
A.C.D. Stª Marta       $ 
G.D.C. Paroquial Stª Marta       Protocolo 
A.D.C. Montariense 150.000$   50.000$ 200.000$ 
A.D. Cultural Neiva 100.000$   50.000$ 150.000$ 
Grupo Juvenil Vila de Punhe 150.000$   25.000$ 175.000$ 
F.C. Vila Franca 200.000$     200.000$ 
A.R.C. Vila Franca 100.000$     100.000$ 
Vila Fria 80 400.000$   50.000$ 450.000$ 
ACAT 100.000$     100.000$ 
A.Cult. Desp. Outeiro 150.000$   50.000$ 200.000$ 
A.Cult. Desp.Social Geraz do Lima       $ 
Amigos do Mar 100.000$     100.000$ 
A. Cult. Desp. Nogueira 150.000$ 25.000$ 50.000$ 225.000$ 
Clube de Basquete de Viana 250.000$   50.000$ 300.000$ 
Voleibol Clube de Viana       Protocolo 
A. Andebol de Viana do Castelo       $ 
A. Atletismo Viana do Castelo 100.000$ 50.000$   150.000$ 
A. Basquetebol Viana Castelo       $ 
Karate Clube de Viana Castelo 100.000$ 50.000$   150.000$ 
Clube de Futebol Nogueirense 100.000$   50.000$ 150.000$ 
A. Futebol Viana Castelo 100.000$ 50.000$   150.000$ 
A. Natação Viana do Castelo 100.000$   100.000$ 200.000$ 
A. Judo Viana Castelo 100.000$   50.000$ 150.000$ 
A. Ténis de Mesa Viana Castelo 100.000$     100.000$ 
Associação de Remo       $ 
A. Voleibol Viana Castelo 100.000$   50.000$ 150.000$ 
Del. Viana F.P. Cicloturismo 75.000$     75.000$ 
A. Pesca Viana do Castelo       $ 
Clube de Caçadores       $ 
Ass. Winsurf do Norte       $ 
Academia Artes Orientasi 150.000$ 50.000$   200.000$ 
Académico Clube de Viana 100.000$ 50.000$   150.000$ 
Sociedade de Tiro de Viana C. 100.000$     100.000$ 
Stª Luzia Futebol Clube 350.000$ 100.000$ 150.000$ 600.000$ 
Karate Clube de Viana do Castelo 100.000$ 50.000$     
Clube de Futebol Nogueirense 100.000$ 50.000$     
Associação de Xadrez V. C.         
Clube de Xadrez de Viana do Cast. 50.000$       
A. Columb. Dist. Viana Castelo 100.000$     100.000$ 
Sub Totais 1.325.000$ 300.000$ 200.000$ 1.475.000$ 
TOTAL 7.350.000$ 920.000$ 1.600.000$ 9.045.000$ 

 



ANIMAÇÃO DESPORTIVA DE VERÃO 

Relativamente à Animação Desportiva de Verão, e uma vez que a época de Verão constitui um 

espaço privilegiado para o desenvolvimento de um conjunto de actividades desportivas/culturais, 

em espaços não formais, com cada vez maior atractividade turística e ambiental, o Município tem 

vindo a desenvolver uma política de apoio a tais iniciativas. Dessas actividades destacam-se a 

realização, no mês de Junho, do Campeonato Nacional de Orientação, Campeonato Nacional de Jet 

Sky, Grande Prémio de Ciclismo Viana do Castelo “Cidade Saudável” e o Torneio de futebol 

Infantil do sport Clube Vianense, iniciativas que envolveram centenas de desportistas e apoios no 

valor de 6.450 contos. Nos meses de Julho e Agosto realizar-se-ão, entre outras acções, a VI Regata 

do Eixo Atlântico em embarcações de cruzeiro, o Campeonato de Surf, o Circuito de Volei de Praia 

a desenvolver em 5 praias do concelho, o Street Basquete e o Estágio de Glooball. Importando criar 

condições financeiras e logísticas para a concretização destas actividades, propõe-se sejam 

autorizadas despesas até ao montante de 3.000 contos. (a) Flora Passos Silva". A Câmara 

Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 

de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi tomada por unanimidade estando 

presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, José Maria 

Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. �  � ! � ���
� 
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� 
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�� �� � �" � ��
�� �� � �" � ��
�� �� � �" � ��
�� ��������� Pelo Vereador José Maria Costa foi apresentada a proposta que 

seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – ACTIVIDADES DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL - 

A educação ambiental é um sector importante na sensibilização do cidadão para algumas práticas e 

mudança comportamentais. Propõe-se a atribuição dos seguintes subsídios a Associações que 

apresenta projectos relativos a esta actividade:  



ASSOCIAÇÃO VALOR PROJECTO 

GRUPO CARDIELOS/CYCLONES 150.000$ Actividades de valorização do espaço natural da 
praia fluvial de Cardielos. 

APPACDM – CENTRO EDUCAÇÃO DE 
AREOSA 

150.000$ Actividades desenvolvidas ao longo do ano sobre o 
ambiente e animação do dia 05 de Junho 

ASSOCIAÇÃO “AMIGOS DO MAR” 150.000$ Actividades relativas à Bandeira Azul e projecto 
ECOJOVEM 

ASSOCIAÇÃO “NAIAA” 150.000$ Actividades de educação ambiental, recolha de 
resíduos nas praias do Litoral. 

(a) José Maria Costa". A Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 4 do 

art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos 

Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. �  ' ! ��  ' ! ��  ' ! ��  ' ! �

� �" � ��
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��� �" � ��
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��� �" � ��
�� � � � � �	��� � ��� � ��+ ��� 
���������� Pelo Vereador José Maria Costa foi apresentada a 

proposta que seguidamente se transcreve:- "PROPOSTA – SUBSÍDIOS ÀS JUNTAS DE 

FREGUESIA - De acordo com o Plano de Actividades, e acompanhando o desenvolvimento de 

iniciativas de qualificação dos centros cívicos, melhoria da rede viária e outras acções, propõe-se a 

atribuição dos seguintes subsídios às freguesias:  

FREGUESIA MONTANTE ( CONTOS) IDENTIFICAÇÃO TRABALHOS 
2.450 Pavimentação Rua Mosqueirós Areosa 
2.000 Sede Junta 

Carreço 3.500 Avenida Paçô 
Nogueira 2.000 Campo Jogos 
Santa Maria Geraz Lima 3.000 Aquisição Carrinha 
Mazarefes 4.000 Passeios C.M. 542 
Barroselas 3.500 Pavimentação Rua Passionistas 
Portela Suzã 1.000 Sede Junta 
Meixedo 1.500 Viação Rural 
Deocriste 1.000 Caminho Rocha 
Amonde 2.000 Arranjo Urbanístico 
Meadela 3.000 Arranjo Urbanístico Stº. Amaro 

José Maria Costa". A Câmara Municipal deliberou ao abrigo do disposto na alínea b) do n.º 6 do 

art.º 64º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, aprovar a transcrita proposta. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos 



Silva, Manuel Ribeiro, José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. �  � ! ��  � ! ��  � ! ��  � ! �
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��� � �	
�
� �� ��������� Presente o processo de obras em 

epígrafe, do qual consta um requerimento registado no Arquivo Municipal sob o número 2658, em 

13 de Abril findo, pelo qual o titular do processo requer que seja promovida a alienação de uma 

parcela do Domínio Público Municipal, conforme projecto por si apresentado e aprovado. A 

Câmara Municipal, atendendo à deliberação tomada na reunião de 12 de Dezembro de 1996, no 

âmbito do Processo de Loteamento n.º 38/11/85, da firma Pereiras e Ribeiro, Lda., deliberou 

mandar dar inicio ao processo de desafectação das parcelas de terreno adiante indicadas, com vista 

a, posteriormente, ser apresentada a competente proposta à Assembleia Municipal, nos termos e 

para os efeitos do disposto no artigo 53º, número 4, alínea b), conjugado com a alínea a) do número 

6 do artigo 64º, ambos da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro:- a) Parcela de terreno, com a área de 

155,60 m², sita na Quinta das Areias, Darque, a confrontar de Norte, de Sul e Poente com domínio 

público municipal e de Nascente com lote 44; b) Parcela de terreno, com a área de 155,60 m², sita 

na Quinta das Areias, Darque, a confrontar de Norte, Sul e Nascente com terrenos do Domínio 

Público Municipal e de Poente com lote n.º 43. Esta deliberação foi tomada por unanimidade 

estando presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, 

José Maria Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. �  * ! � �� ����� # �� � ����  * ! � �� ����� # �� � ����  * ! � �� ����� # �� � ����  * ! � �� ����� # �� � ���

� � �	�5 ��� �� �	���� � �	�5 ��� �� �	���� � �	�5 ��� �� �	���� � �	�5 ��� �� �	�������� A Câmara Municipal deliberou introduzir as seguintes alterações ao 

orçamento municipal em vigor:- ������������	�
��������CLASSIFICAÇÃO ORGÂNICA: 01 - 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL: CLASSIFICAÇÃO ECONÓMICA: 10.01.03.01.05 – Mat. Transp/Maquin. 

Equipamento – 5.000.000$00; 10.03.02 – Instituições – 10.000.000$00. CLASSIFICAÇÃO 



ORGÂNICA: 03 - DEPARTAMENTO DE OBRAS: CLASSIFICAÇÃO ECONÓMICA: 04.03.02 – Outros – 

3.000.000$00; 04.09.04 – Seguro Mat. Transporte e Maquinaria – 5.000.000$00; 09.03.01.05 – 

Paços do concelho – 3.000.000$00; 09.03.02.01 - Teatro Municipal Sá de Miranda - 

25.000.000$00; 09.04.07.02 – Construção Beneficiação de E.M. e C.M. - 30.000.000$00; 

09.06.05.01 – Mobiliário Escolar - 5.000.000$00; CLASSIFICAÇÃO ORGÂNICA: 04 - DEPARTAMENTO 

DE DESENVOLVIMENTO: CLASSIFICAÇÃO ECONÓMICA: 01.02.03 – Vestuário e Artigos Pessoais – 

1.000.000$00; 03.06 – Outros – 3.000.000$00; 09.04.11.07 – Palcos e Bancadas/outros - 

3.000.000$00; 09.05.13 – Divisão de Acção Cultural – 1.000.000$00. CLASSIFICAÇÃO ORGÂNICA: 

05 - DEPARTAMENTO DE URBANISMO: CLASSIFICAÇÃO ECONÓMICA: 01.02.01 – Deslocações e 

Ajudas de Custo – 200.000$00. 
�	������������ � �	�������� �������� ��

���
����������������CLASSIFICAÇÃO CLASSIFICAÇÃO ORGÂNICA: 03 - DEPARTAMENTO DE 

OBRAS: CLASSIFICAÇÃO ECONÓMICA:- 09.02.03 – Grande Reparação e Beneficiação – 

5.000.000$00; 09.03.03 – Mercados e Instal. De Fiscaliz. Sanitária – 3.000.000$00; 09.03.05.01 – 

Educação Pré Escolar/Jardins de Infância – 23.000.000$00; 09.03.05.02 – Ensino Básico-1º Ciclo – 

20.000.000$00; 09.04.01.02.03 – Via Complementar ao IC1 – 5.000.000$00; 09.04.01.02.04 - 

Centro Histórico - 30.000.000$00; 09.04.01.02.08 – Em áreas industriais - 26.000.000$00; 

09.04.04.03 – Parque da Cidade – 15.000.000$00; CLASSIFICAÇÃO ORGÂNICA: 04 - DEPARTAMENTO 

DE DESENVOLVIMENTO:- CLASSIFICAÇÃO ECONÓMICA:- 02.01.01 – Educação – 10.000.000$00; 

05.01.01.02 – Acção Social Escolar - 2.200.000$00. Esta deliberação foi tomada por maioria com 

os votos favoráveis do Presidente da Câmara e dos Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, 

José Maria Costa e José Meleiro e a abstenção dos Vereadores Manuel Freitas e Branco Morais, 

pelos motivos que invocaram a propósito de idêntica deliberação tomada na reunião realizada em 1 

de Fevereiro corrente. �  . ! ���� � ��� �� �� ��� ��
��� �	���� ����� �� ������ ���� �+ ���� ��  . ! ���� � ��� �� �� ��� ��
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��� �	���� ����� �� ������ ���� �+ ���� ���������



O Presidente da Câmara deu a esta conhecimento dos despachos de adjudicação de vários 

fornecimentos e empreitadas de obras públicas, proferidos por si e pelo Vereador em quem 

subdelegou, no período que mediou desde a última reunião camarária. “Ciente.”. �  / ! �� ��������  / ! �� ��������  / ! �� ��������  / ! �� �������
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������� Encerrada a ordem de trabalhos, foi fixado um 

período de intervenção aberto ao público, tendo-se registado a seguintes intervenções:- PRESIDENTE 

DA JUNTA DE AREOSA – Referiu-se à Praia Norte e ao local onde está localizada a Bandeira Azul 

(pertencente a 2 freguesias Monserrate e Areosa); - SR. SALES, proprietário de uma casa sita na Rua 

Prior do Crato nº 64, e arrendada a um estudante, junto à qual funciona um bar, do qual sai barulho, 

tendo informado ainda que a policia não actua com diligência. MORADORA NA RUA VILARINHO – 

Referiu-se á instalação da TV Cabo na zona histórica, tendo informado que a empresa responsável 

não instalou este serviço na sua habitação. O Vereador da área tomou nota da ocorrência. �  1 !�  1 !�  1 !�  1 ! �

�� ��� �� ������������� �� 
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	�������� Nos termos do número 4 do artigo 92º da Lei n.º 169/99, 

de 18 de Setembro, foi deliberado aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos 

imediatos, para o que foi a mesma lida e achada conforme e seguidamente assinada pelo Presidente 

da Câmara e Secretário da presente reunião. Esta deliberação foi tomada por unanimidade estando 

presentes o Presidente da Câmara e os Vereadores Flora Passos Silva, Manuel Ribeiro, José Maria 

Costa, José Meleiro, Branco Morais e Manuel Freitas. E, nada mais havendo a tratar, o Presidente 

da Câmara, pelas treze horas, declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, se lavrou a 

presente acta. 


